

## **Martin Annen wird neuer Prorektor an der PHSG**

---

**15. Juni 2011; Dr. Martin Annen wird neuer Prorektor Ausbildung Sekundarstufe an der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG). Der promovierte Pädagoge und gegenwärtige Leiter des Amts für Mittel- und Hochschulen und Berufsbildung des Kantons Appenzell Ausserrhoden übernimmt per 1. Februar 2012 die Leitung des Prorektorats Ausbildung Sekundarstufe von Prof. Dr. Peter Müller. Peter Müller hat massgeblich beim Aufbau und der ersten Durchführung des Bachelor-Master-Studiengangs sowie bei der Weiterentwicklung des Studiengangs Sekundarstufe I mitgewirkt. Er bleibt weiterhin für die PHSG in leitender Funktion sowie als Dozent tätig.**

Der bisherige Prorektor Ausbildung Sekundarstufe, Peter Müller, wird per Ende Februar 2012 nach vier Jahren von seinem Amt zurücktreten. Er hatte sich für seine Tätigkeit zum Ziel gesetzt, nach der Fusion der ehemaligen Pädagogischen Hochschulen St.Gallen (PHS) und Rorschach (PHR) zur heutigen PHSG als Prorektor eine aktive Rolle zu übernehmen sowie bei Aufbau und Durchführung des ersten Bachelor-Master-Studiengangs Sekundarstufe I und bei der Weiterentwicklung des Studiengangs mitzuwirken. Diese Ziele hat er erreicht. An der Abschlussfeier des neu aufgeleisteten Bachelor-Master-Studiengangs Sekundarstufe I im Februar 2012 wird er den Absolvierenden nebst dem Lehrdiplom auch erstmals die Masterurkunde überreichen können, was einen Meilenstein für den Studiengang darstellt. Peter Müller wird auch nach seiner Zeit als Prorektor für die PHSG in leitender Funktion sowie als Dozent tätig sein.

Prof. Dr. Erwin Beck, Rektor der PHSG, spricht Peter Müller seinen Dank und seine Anerkennung aus: «Im Namen der Hochschule danke ich Peter Müller für seinen kompetenten und äusserst engagierten Einsatz zugunsten der PHSG. Er hat es geschafft, die Ausbildung Sekundarstufe I einen bedeutenden Schritt weiterzuentwickeln und im Hinblick auf die Herausforderungen der Zukunft zu positionieren. Der erfreuliche Zuwachs an neuen Studierenden auf der Sekundarstufe I ist nicht zuletzt auch das Resultat seiner ausgezeichneten Arbeit.»

### **Erfahrungen in der Lehrerbildung in der Zentralschweiz**

In seiner Sitzung vom 14. Juni 2011 hat der Rat der PHSG Martin Annen zum neuen Prorektor Ausbildung Sekundarstufe der PHSG gewählt. Der 40-jährige Martin Annen stammt ursprünglich aus Schwyz, ist verheiratet und Vater einer Tochter. Nach dem Erwerb des Lehrerdiploms am Lehrerinnen- und Lehrerseminar in Rickenbach studierte er an der Universität Zürich Pädagogik, wo er 2003 promovierte. Martin Annen verfügt über langjährige Unterrichtserfahrung auf der Primarstufe, im Bereich der Sekundar- und Realschule, aber auch auf Hochschulstufe in der Lehrerinnen- und Lehrerbildung. Von 2001 bis 2004 war er Vizedirektor des Kantonalen Lehrerinnen- und Lehrerseminars Rickenbach. Seit 2005 ist er Leiter des Amts für Mittel-, Hochschulen und Berufsbildung des Kantons Appenzell Ausserrhoden. Durch seine Tätigkeit im Hochschulrat der FHS St.Gallen, Hochschule für Angewandte Wissenschaften (FHS), sowie als Vizepräsident des Beirates Wirtschaft der FHS verfügt er über einen vertieften Einblick in die Hochschullandschaft

Schweiz und damit über eine gute nationale bildungspolitische Vernetzung. Betriebswirtschaftliche Weiterbildungen an den Universitäten Zürich und St.Gallen runden sein Profil ab.

«Wir freuen uns, mit Martin Annen eine Persönlichkeit mit ausgewiesenen pädagogischen Kompetenzen sowie eine erprobte und breit national vernetzte Führungskraft für die PHSG gewonnen zu haben», sagt Rektor Erwin Beck. «Ich bin davon überzeugt, dass Martin Annen einen wesentlichen Beitrag zur erfolgreichen Weiterentwicklung unserer Pädagogischen Hochschule im Kanton St.Gallen leisten kann.»

---

## Anfragen

Pädagogische Hochschule des Kantons St.Gallen

Kommunikation, Telefon: +41 71 243 94 44, E-Mail: [communication@phsg.ch](mailto:communication@phsg.ch)

Die Medienmitteilung ist im Internet verfügbar unter: [www.phsg.ch](http://www.phsg.ch)

---

## Pädagogische Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG)

Der Kernauftrag der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG) liegt in der Ausbildung von Studierenden zu Lehrkräften der Volksschule. Die Institution beschäftigt über 260 Dozentinnen und Dozenten. Derzeit studieren über 1000 Personen an der PHSG.

Nebst dem Bereich Ausbildung und Berufseinführung bietet die PHSG ein umfassendes Angebot an pädagogischer Weiterbildung, welches derzeit von über 1500 Personen genutzt wird. Mit einem führenden Kompetenzzentrum für Forschung, Entwicklung und Beratung leistet die PHSG zusätzlich einen Beitrag zur wissenschaftlichen Klärung von schulischen Fragen und Problemstellungen. Der Campus der PHSG erstreckt sich über vier Hochschulgebäude an den Standorten St.Gallen, Rorschach und Gossau. Mit den Hochschulgebäuden Mariaberg und Stella Maris in Rorschach sowie dem Hochschulgebäude Hadwig in St.Gallen verfügt sie über drei Gebäude mit historischer Bedeutung.